



*Müh` und Arbeit, das war dein Leben,
du dachtest nie an dich, nur an die Deinen.
Streben hieltest du für deine Pflicht.
Dich zu verlieren ist unsagbar schwer,
dich zu vermissen noch viel mehr.*

Voller Dankbarkeit für alle Liebe und Güte, die Du uns in
Deinem Leben gabst, nehmen wir Abschied von

Heinz Mertens

* 14. April 1938 † 24. Februar 2024

Seine Ehefrau: Anna-Maria Mertens geb. Cormann

Seine Kinder: Roger und Anita Mertens-Gensterblum

Alain und Rita Mertens-Krott
mit Gill und Merle
Lucine und Noah

Seine Schwägerin: Liliane und Herbert (†) Schiffer-Cormann
mit Daniel und Claudia nebst Familie

Herbert Loyens sowie alle Anverwandten

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: 4837 Membach, rue de l'invasion 74

Ein besonderer Dank gilt dem Pflegepersonal und den Ärzten der
Palliative Horizonte in Moresnet.

